Harambee 2002 da sus primeros pasos

Linda Corbi, Coordinadora del Proyecto Harambee 2002, comenta los primeros resultados de esta iniciativa, creada el 6 de octubre de 2002, para impulsar proyectos educativos en África: informa sobre el dinero recogido, los proyectos presentados y la puesta en marcha de una página web con datos actualizados (www.harambee2002.org).

¿Qué acogida ha tenido Harambee 2002?

Sin duda ha sido una acogida entusiasta. El 4 de octubre, en la presentación oficial del Proyecto en Roma, muchos quedaron impresionados por las palabras de Léon Tshilolo, médico de la República Democrática del Congo: "Seremos los africanos quienes construiremos nuestros hospitales". Ya muchos africanos se han convertido en artífices del desarrollo, y Harambee 2002 nace de ellos y con ellos, para multiplicar la eficacia del trabajo que ellos mismos desarrollan día tras día. Este planteamiento se debe al hecho de que Josemaría Escrivá ha sido un gran maestro, un formador de formadores: por esta razón Harambee 2002 se propone

apoyar la educación, que es la clave del desarrollo.

El Proyecto Harambee surgió con ocasión de la canonización de Josemaría Escrivá. ¿Qué ha sucedido después del 6 de octubre?

Estamos sólo en el comienzo. Por una parte, seguimos recibiendo aportaciones de personas que quieren participar en Harambee 2002: se trata, en algunos casos, de personas que no pudieron venir a Roma el 6 de octubre; en otros, de algunos que nos han escrito diciendo que en Roma no tuvieron tiempo para entregar el sobre, y ahora nos envían la aportación. Por otra parte, recibimos también numerosas propuestas de proyectos necesitados de financiación desde diversos países de Africa.

¿Cuánto dinero se ha recogido hasta el momento?

El 15 de noviembre, el total recaudado era de 450.000 euros. En este momento, un mes después, se han superado ya los 550.000.

¿Y dónde se puede encontrar información sobre la marcha de los proyectos?

Está online la nueva página web de Harambee 2002:

www.harambee2002.org. Será actualizada periódicamente, para que cuantos han contribuido con un donativo puedan seguir de cerca los varios proyectos que serán financiados. Hemos querido también recoger algunos testimonios sobre el significado de Harambee 2002: así se refleja la idea de que de verdad todos dan y todos reciben.

¿De dónde proceden los proyectos presentados hasta el momento?

De varios países del África Sub-Sahariana: Mozambique, Sudán, República Democrática del Congo, Nigeria, Costa de Marfil, Togo... Todos esos proyectos serán analizados y valorados por un jurado de expertos, que asignarán a cada uno la cantidad que juzgue oportuna, para que sea entregada a lo largo del 2003.

¿Cuál es el calendario que se ha previsto?

Las propuestas de proyectos pueden ser enviadas a la Secretaría del Proyecto Harambee 2002 hasta el 31 de diciembre de 2002. Los resultados de la evaluación serán publicados antes del mes de abril de 2003, y los proyectos podrán comenzar inmediatamente después. En la página web se encuentran detalladamente todas las informaciones técnicas.

¿Todavía se puede dar un donativo para el Proyecto Harambee 2002?

Sí, de hecho han surgido recientemente iniciativas de todo tipo. La semana pasada, por ejemplo, un grupo de personas ha promovido un concierto en Pisa, aquí en Italia. La suma recogida han sido destinada a Harambee 2002. Sabemos también de varias parejas de recién casados que han propuesto a los invitados a la boda que den una aportación al Proyecto Harambee. De Ecuador nos ha llegado un donativo generoso, y otro también de las Filipinas. Una residencia universitaria de Granada, en España, nos ha enviado 3 transferencias bancarias, fruto de otras tantas operaciones de "fund raising". A todas van nuestro estímulo y sobre todo nuestra gratitud. En la página web hay información sobre las posibles maneras de colaborar. Se pueden hacer todavía donativos por medio de transferencia bancaria a la cuenta dedicada al proyecto.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-gt/article/ harambee-2002-da-sus-primeros-pasos/ (15/12/2025)